

Gemischter Chor Wallerhausen – „on Tour“

Zu einem 3 Tage - Ausflug startete der Chor kürzlich in die Rhön. Schon traditionell verwöhnte uns der Busfahrer „Manni“ des Reiseunternehmens mit einem ausgiebigen Sektf Frühstück auf einem Rastplatz. Von dort ging es weiter nach Bischofsheim in der Rhön. Die einen erkundeten schon einmal den Ort und die anderen besuchten eine Schnapsbrennerei. Danach fuhren wir zum gebuchten „Rhönparkhotel“. Nachdem die Zimmer verteilt worden waren, eilten alle zum Public Viewing, um ein Spiel der WM mitzerleben. Danach wurde ausgiebig im Restaurant „Rother Kamin“ mit Blick in die Rhön gespeist. Am nächsten Morgen empfingen wir einen Reiseführer, der uns die Schönheiten der Rhön in Hessen/Wasserkuppe, Bayern/Kreuzberg und Thüringen und eine Schäferei hervorragend zeigte und auch das Kreuzberg – bzw. das Rennsteiglied einstudierte. Als Dankeschön haben wir dann das „Oberbergische Heimatlied“ gesungen. Am Abend hatte dann jeder nach dem Abendessen die Möglichkeit bei Live-Musik das Tanzbein zu schwingen oder die Hotelanlage auf den Kopf zu stellen. Am anderen Morgen nach dem Frühstück fuhren wir dann zur Hochrhönstraße. Wer wollte konnte das „Schwarze Moor“ oder die ehemalige DDR-Grenze besichtigen. Danach machten wir Mittagspause in Frankenheim und ließen uns bei gutem Essen verwöhnen. Gegen 14.00 Uhr starteten wir dann eine Stadtführung durch Bischofsheim und wurden vom Stadtführer über die schöne Stadt informiert. Alle waren beeindruckt und es wird sicherlich allen, die dabei waren, in guter Erinnerung bleiben. Danach begaben wir uns auf die Heimreise. Alle Chormitglieder und mitgereisten Freunde und Gönner des Vereines kamen wieder voll auf ihre Kosten.